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Feierstunde am 7. April 2023 in Mittersill 
 

Innig geliebter himmlischer Vater in Jesus Christus, unserem Heiland und Erlöser, 
Lob und Dank und Ehre sei Dir, Du, der Du die Liebe bist.  
Danke für alles Geschehen, an das wir jetzt in dieser Zeit denken. Danke für Deinen 

Erdenweg und danke für all das, was Du den Menschen vermittelt hast - den Weg der 
Liebe, den Weg der Hingabe, auch den Weg der Freude, des Mutes und der 
Zuversicht.  

Und danke für die Kraft die Du uns schenkst, für all das, was wir im Leben 
durchzutragen haben. Wir dürfen alles zu Dir hintragen und wir danken Dir dafür, dass 
wir das wissen. Und schenke uns bitte auch die Kraft für das, was nicht immer so ist, 
wie wir es uns vorstellen, denn Du weißt besser, was für uns gut ist und was wir 
brauchen für unsere Entwicklung. 

So danken wir Dir für Deine Segnungen, für Deine Liebe, für all das, was wir täglich 
durch Dich erfahren dürfen. 

 
Danke, Jesus.  
 
Amen 
 
Meine Geliebten, 
wenn Meine Kinder auf diese Erde diesen Schritt tun, dann wissen sie nicht 

bewusst, was auf sie zukommt.  
Und so wusstet ihr auch nicht, was sich noch alles in eurem Leben entwickeln wird 

und entwickelt hat und ist. Die Zukunft ist offen - und das ist gut so - denn es geht um 
den Augenblick, es geht um das Heute. Und heute gedenkt ihr Meines Weges auf 
dieser Erde, den Weg des Leides, auch den Weg der Hingabe, des JA-Sagens. Es 
war kein leichter Weg. Und auch Ich musste durch viele Tiefen gehen, um dieses JA 
zu sprechen, dieses JA für diesen Weg, den ihr kennt. 

So seid gewiss, dass Ich bei euch bin, um mit euch euren Weg zu gehen. Und so 
mancher Weg Meiner Kinder ist durch Leiden geprägt und so manches Kind kann das 
nicht verstehen, warum Ich nicht heilend hineinwirke und alles Leiden einfach 
wegziehe. Aber es geht um viel mehr als nur um das Leiden, das ein Kind erleben 
muss und erlebt.  

Und wie Ich schon öfter sagte: die großen Zusammenhänge kennt ihr nicht und so 
manches Meiner Kinder möchte mehr darüber wissen: warum und wozu? Aber wenn 
es nicht angesagt ist, dieses zu offenbaren, dann hat es seinen Sinn. Und in erster 
Linie geht es um das Vertrauen zu Mir, dass alles, was geschieht, seine Richtigkeit hat 
zur Reifung der Seele. Und oftmals ist das nur über das Leid, über Herausforderungen 
möglich.  

Denn die Menschenkinder neigen dazu, wenn es ihnen gut geht, dass sie sich in 
dieses Erdenleben, in alles, was euer Leben zu bieten hat, verwickeln, und das, um 
das Wort „Halligalli“ zu verwenden, ist nun einmal zur Reifung der Seele nicht 
angesagt. 

Wohl darf es ein Weg der Freude sein und ihr dürft auch das, was euch im Alltag 
geboten wird, in vernünftigem Maße, dankend annehmen. Aber umso weniger leicht 
fällt es Meinen Kindern, auch das weniger Angenehme dankend anzunehmen.  

Nun, menschlich kann Ich das gut nachvollziehen. Aber, wem immer das gelingt: 
JA zu sagen zu allem, was da ist, hat erfahren, dass Ruhe im Herzen einziehen kann, 
denn diese Menschenkinder können hinter allem Meine Liebe erkennen. Nicht, dass 
Ich das Leid Meiner Kinder möchte - sondern, dass Ich da bin, um durch diese 
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Erfahrungen hindurchzutragen. Und so hat dieses Bild, das ihr kennt, wo eine Spur 
durch den Sand verläuft in einer Zeit, in der das Menschenkind Leid zu ertragen hatte, 
seinen wichtigen Hinweis: Ich trage euch in schwierigen Zeiten durch die Erfahrung 
hindurch und hinaus. 

So seid gewiss, dass es Meine Liebe ist, die euch trägt. Und so schaut gerade in 
diesen Tagen immer wieder darauf, wieviel Ich zu überwinden hatte, um dieses JA 
zu sprechen und diesen Weg zu gehen, diesen schmerzhaften.  

Aber ihr kennt auch das Ziel, ihr wisst heute, dass dieser Weg zur Auferstehung 
geführt hat. Und so geht auch euer Weg hin zur Auferstehung, zur Möglichkeit in das 
heilige Jerusalem, in die Stadt Gottes, in Meine Gegenwart zur gegebenen Zeit 
einzutreten. Und das war ja - wie ihr wisst - vorher nicht möglich. Daher auch dieser 
Hinweis, dass Ich hinabgestiegen bin in das Reich des Todes und habe alle die 
herausgeholt, die sehnsüchtig auf Meine Auferstehung gewartet haben. Und so 
konnten viele befreit werden - unendlich viele. 

Und so lade Ich euch ein, dass euch das immer mehr bewusst wird, dass das Leiden 
ein Stück des Weges ist, hin zur Auferstehung. Und alle Meine Töchter, die Kinder 
geboren haben, wissen, wie groß die Freude ist, wenn nach dieser schmerzhaften 
Entbindung das kleine Kindchen auf der Brust liegt und der Schmerz in den 
Hintergrund rückt oder vergessen wird. Es ist ein neues Leben, das geboren wurde; 
und so ist Meine Einladung an euch, auch neugeboren zu werden in Verbindung mit 
Meiner Liebe und frohen Herzens mit Mir diesen Weg zu gehen.  

Und so sende Ich euch Meinen göttlichen Geist, Meinen Liebesgeist, Meinen Geist 
der Hingabe und der Freude, der Liebe. Denn es ist die Liebe, die trägt, daher auch 
dieser besondere Hinweis. 

So segne Ich euch, Meine Geliebten, und reiche euch Meine Hand und freue Mich 
über jedes vom Herzen kommende "JA Vater Jesus, ich bin bereit mit Dir diesen Weg 
zu gehen." Den Weg der Liebe, der Freude, der Hingabe, des Vertrauens und vieles 
mehr Meine Geliebten. 

Amen 
 
 


